
Schulförderverein 

Hand-in-Hand e.V. 

Hohenwestedt  

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 13.11.2023 

Beginn: 19:05 Uhr Ende: 20:05 Uhr 

Anwesende s. Anwesenheitsliste 

TOP 1 (Begrüßung): 

Karsten Schlüter begrüßt die Anwesenden. 

Einschub: Bericht des Schulverbandsvorstehers: 

Carsten Wiele berichtet über geplante bauliche Maßnahmen. 

TOP 2 (Annahme der Tagesordnung): 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

TOP 3 (Genehmigung des Protokolls der JHV 2022): 

Das Protokoll der JHV 2022 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 4 (Jahresbericht des 1. Vorsitzenden für das Schuljahr 

2022/2023): 

• Es wurden Anträge im Wert von ca. 6100€ genehmigt zzgl. ca. 6000€

für die Hausaufgaben-Hilfe

• Der Pohl-Gruppe, der Hinrichsen-Spindelhirn-Stiftung und dem Schul-

verband wird der Dank für die dauerhafte und zuverlässige Unterstüt-

zung der Hausaufgaben-Hilfe ausgesprochen.

• Es gab erfreulich viele Beitritte, aber auch Austritte, insbesondere nach
dem Versenden der Einladungen zur Jahreshauptversammlung.

• Auf einer Veranstaltung in Schwentinental, die von Gerd Schriever und

Karsten Schlüter besucht wurde, wurde über weitere Fördermöglichkei-

ten informiert. Die Informationen wurden an den Offenen Ganztag der

SHG weitergegeben, da die Fördermöglichkeiten eher in diesen Bereich

gehören.

• Der vom Förderverein finanzierte Sekt-/ O-Saft-Empfang bei allen drei

Entlassfeiern kam gut an.

• Einladung für den Ehrenamtstag am 05.12. an den Vorstand des För-

dervereins

Gerd Schriever richtet Grüße von Angelika Salewski aus und erklärt, dass 

sie aus gesundheitlichen Gründen die Vorstandsarbeit nicht fortsetzen 
kann. 



TOP 5 (Kassenbericht für das Schuljahr 2022/2023): 

Angela Pohl erläutert den Kassenbericht (s. Anlage). 

 

TOP 6 (Bericht der Kassenprüfer für das Schuljahr 2022/2023): 

Thomas Dohse erklärt, dass er Vorwege zusammen mit Herrn von Mühlen-

fels die Kasse geprüft hat. 

 

TOP 7 (Aussprache über die Punkte 4 und 5): 

Es wird keine Aussprache zu den Punkten 4 und 5 gewünscht. 
 

TOP 8 (Entlastung des Vorstands): 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

TOP 9 (Wahlen gemäß der Satzung für 2 Jahre): 

a) 2. Vorsitzende(r): Vorschlag Wiederwahl; Gerd Schriever wird ein-

stimmig bei einer Enthaltung wiedergewählt. 

 

b) Kassenwart(in): Vorschlag Wiederwahl; Angela Pohl wird einstimmig 

bei einer Enthaltung wiedergewählt. 

 

c) 3. Beisitzer(in): Vorschlag: André Teichert; die Wahl erfolgt einstim-
mig bei einer Enthaltung 

 

d) 2. Kassenprüfer(in): Vorschlag Wiederwahl; Hendrik von Mühlenfels 

wird in Abwesenheit einstimmig gewählt. Seine Bereitschaft, das 

Amt für weitere zwei Jahre zu übernehmen, hatte Hendrik von Müh-

lenfels vorher schriftlich erklärt (s. Anlage). 

 

TOP 10 (Anträge): 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 11 (Verschiedenes): 

• Herr Schmidt dankt dem Vorstand des Fördervereins für die geleistete 

Arbeit. Des Weiteren präsentiert er die Becher und Hoodies der SHG 
und berichtet von der Idee, eine Art „Fanshop“ zu errichten. Die Frage 

nach der weiteren Vorfinanzierung sowohl der Becher als auch der 

Hoodies kommt auf. Herr Wiele sichert die Unterstützung des Schul-

verbands zu. Zudem stellt Herr Schmidt das SHG-Portfolio vor und bit-

tet den Förderverein, eine mögliche Finanzierung zu prüfen. Dies soll 

auf der nächsten Vorstandssitzung erfolgen. 

 

• Herr Warthöfer berichtet, dass der Offenen Ganztag einen Stand auf 

dem Weihnachtsmarkt habe und äußert die Idee, dort Flyer des För-

dervereins auszulegen. 

 

• Karen Kühl erklärt, dass wieder eine Grüne Woche geplant sei und 
dankt dem Förderverein für die fortwährende Unterstützung, z.B. bei 

der Finanzierung der Vorbinder. 



 

• Carsten Wiele berichtet, dass ab dem Schuljahr 2026/2027 für den Of-

fenen Ganztag der SHG und der Schule am Park drei hauptamtliche 

Stellen geschaffen würden. Dies sei erforderlich, da ab diesem Zeit-

punkt für alle Grundschulen die Pflicht bestehe, einen Offenen Ganztag 

anzubieten. 

 

• Gerd Schriever erklärt, dass die Homepage nach wie vor über seinen 

privaten Internetzgang laufe und nach dem Ausscheiden Angelika 
Salewskis aus dem Vorstand, die bisher die Pflege der Homepage 

übernommen hatte, eine neue Lösung für die Betreuung der Home-

page gefunden werden müsse. Der Schulverbandsvorsteher sichert die 

Unterstützung des Schulverbands zu. 

 

• Da keine weiteren Wortbeiträge gewünscht werden, schließt Karsten 

Schlüter um 20:05 Uhr die Jahreshauptversammlung. 

 

 

Protokoll: Carmen Grothusen 

 





 


